

La commission des citoyens pour les droits de L'Homme

Au Canada et aux états Unis 2006

La photo du groupe des Orphelins et Orphelines de Duplessis envoie un message à la



commission leur vie d'enfant perdue à jamais la cause des abus fait dans les institutions Québécoise et Canadienne, tous aveuglés par la religion Catholique il n'ont rien fait.

On le voit par leur visages des traces irréparables, tous ont perdu leur sens de la vie et de la liberté de chacun des chartes Canadienne et Québécoise.

Que préconise le fédéral le provincial combien de lois et règlements n'ont jamais été respectés et sa continue encore aujourd'hui à trouver ça normal dans une société démocratique et de liberté. Ce sont tous des documents qui aveuglent les responsables du massacre des orphelins de Duplessis

Les séquelles des victimes donnent amèrement un sens à leur vie durant, même aucune prescription pour ces victimes. Ont donné le droit aux enfants maltraités, de se sortir de sa vie les crimes commis par des personnes en autorité ont fait des crimes impardonnables, les victimes déçues de la justice pour les démunis.

Les personnes Juge mal la gravité dans; le dossier du docteur Guy Turcotte qui tué à plein régime et tue deux beaux enfants les Québécois n'en reviennent pas de cette décision.

Dans le dossier des orphelins le plus gros dossier du siècle fut manipulé à plein régime ou toutes les portes se sont fermées pour les victimes. La corruption était déjà installée et rien ne les arrêtera.